
 
 
 
 
 
 

ATA 024/2015 
 
No dia vinte e um, do mês de dezembro, do ano de dois mil e quinze, na sede da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 
dezenove horas, reuniram-se os vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 
Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Amarildo 
Francescon, Jair Campagnolo, Ademar Pierezan e Dilamar Ferreira Borges, 
representantes do Poder Legislativo Municipal, na última sessão ordinária deste ano 
legislativo. Verificado o número legal, a Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da 
Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os trabalhos, 
tendo de imediato passado a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara Vereador, Senhor 
Leandro Caproski, para a leitura das correspondências recebidas. Em seguida, o auxiliar 
legislativo da Câmara Municipal de Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata 
Número 023/2015 – relativa a sessão ordinária do dez de dezembro de  dois  mil e 
quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à discussão, votada e aprovada por unanimidade. 
Em seguida, foi realizada a leitura da Pauta 023/2015 a ser seguida nesta sessão. Após a 
leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com as seguintes proposições: 
Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n° 062/2015 – Autoriza o 
Poder Executivo celebrar termo de cooperação com o Estado do Rio Grande do Sul . 
Matéria em segunda discussão:. Projeto de Lei nº 061/2015 – Estabelece o calendário 
de eventos do Município para o exercício do ano 2016 e dá outras providências, 
Indicação nº 013/2015 – Para que o Poder Executivo, através de sua secretaria 
competente, analise a possibilidade de aprovar um aumento salarial, através de Projeto 
de Lei, para os servidores do Conselho Tutelar do Município de Nova Alvorada Matéria  

em  primeira  discussão:Não tem. Indicações: Não tem. - RS. Demais  proposições: Não 
tem. Dando sequência aos trabalhos, a Presidente da Câmara colocou em  discussão e 
em votação a  pauta  023/2015 que foi aprovada, com o pedido de urgência aprovado ao 
Projeto de Lei nº 062/2015. Dando sequência a pauta, foi requerida a leitura do Projeto 
de Lei 062 e seu parecer, tendo o mesmo sido discutido e aprovado por 
unanimidade.Em segunda discussão e com o parecer favorável, foi colocado em votação 
o Projeto de Lei 061/2015, sendo aprovado por unanimidade, bem como a Indicação 
013/2015. Não havendo mais matéria em pauta e como foi apresentada somente uma 
chapa a concorrer a Mesa Diretora dos Trabalhos, passou a eleição da mesma, tendo 
sido distribuídas duas cédulas a cada vereador, contendo as palavras SIM e NÃO. Em 
seguida foi recolhido o voto válido em uma urna, tendo sido passada outra urna para o 
voto não válido. Feita a votação passou-se ao escrutínio tendo a chapa obtido 09 (nove) 
votos SIM  e nenhum voto NÃO, tendo a presidente declarado eleito para comandar a 



Casa Legislativa no ano de 2016, na condição de Presidente: o vereador Ademar 
Pierezan; Vice-Presidente: Leandro Caproski, Primeiro Secretário: Dilamar Ferreira 
Borges; Suplente de Secretário: Jair Campagnolo. A senhora Presidente homologou a 
eleição, e dito que os novos integrantes da Mesa Diretora dos trabalhos legislativos 
tomarão posse automaticamente, no dia primeiro de janeiro de 2016. Em seguida foi 
passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo  que  a  Presidente  da Câmara deixou a 
palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. O Vereador Ademar cumprimentou a 
todos, agradeceu a todos que aprovaram a indicação que sugere aumentos aos 
integrantes do Conselho Tutelar, falou sobre o trabalho árduo dos conselheiros. Sobre a 
eleição agradeceu a confiança dos vereadores que o apoiaram de forma unânime, 
dizendo que pretende um trabalho digno e honesto à comunidade novalvoradense 
durante o ano de 2016, quando estará comandando os trabalhos legislativos. O Vereador 
Dilamar cumprimentou a todos parabenizou a Dulce pelo bom trabalho que realizou 
neste ano de 2015, agradeceu o apoio recebido por todos os colegas vereadores que 
postaram na chapa eleita. Amarindo Francescon agradeceu a Presidente pelo trabalho 
em 2015, parabenizou o Ademar pela conquista dos votos de todos os vereadores, 
agradeceu aos assistentes na sessão e aos radiouvintes e desejou a todos um feliz natal e 
próspero ano novo. A vereadora Dulce agradeceu a todos que a apoiaram durante a sua 
gestão, agradecendo ao Vereador Leandro pela disposição em ajudar nos trabalhos de 
secretaria, desejando boa sorte aos eleitos e colocando-se à disposição para ajudar no 
que for preciso. Disse que o ano que vem é ano eleitoral, lembrando a todos que 
devemos deixar de lado as rivalidades e pensar no povo e suas necessidades. Encerrou 
desejando a todos um feliz natal e próspero ano novo.Nada mais havendo a tratar, 
convocando todos os vereadores para a próxima sessão de 2016, que ocorrerá no dia 07 
de janeiro, neste mesmo local e horário, a senhora Presidente, em nome de DEUS, 
encerrou a sessão.          –x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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